Electricistas Argentinos Siguen Trabajando con el Horario Antiguo

"Se Encuentra en Juego la Reorganización Nacional", Dice el Matutino "La Nación"

(AP y PL)

BUENOS AIRES 7 de febrero.— La prolongación del conflicto en las empresas energéticas, iniciado hace unos 15 días, preocupaba hoy al gobierno, que parece decidido a no ceder a la presión sindical y a aplicar una severa ley de Seguridad Interna.

El diario "La Nación" dice que si el gobierno "ce-de" en este caso "deberá ceder en los demás" y opina que en la forma en que se defina el enfrentamiento 'se encuentra la suerte del proceso de Reorganización Nacional"

El provimo paste sugunt mes

fuentes oficiales, será intimar formalmente a los obreros hasta llegar, incluso, a la movilización militar. "No habrá nuevos diálogos mientras no depongan las medidas de fuerza" dijo una fuente oficial.

Es el diferendo laboral más grave que encara el goblerno del presidente general Jorge R. Videla desde que llegó al poder el 24 de marzo,

Los trabajadores de las empresas eléctricas del Estado abandonaron hoy, por quinto día consecutivo, sus tareas antes de la hora fijada por las autoridades desde el primero de este

La actitud del personal expresa el descontento por la medida gubernamental, que incrementó en seis horas la jornada semanal y suprimió varias ventajas sindicales reconocidas en el convenio de trabajo firmado

Por su parte, los interventores de las empresas eléctricas comenzaron hoy a notificar a los trabajadores que sus haberes se reducen, como sanción por haber disminuído su productividad, de acuerdo con la nueva jornada laboral.

Los trabajadores del sector eléctrico también se niegan a colaborar con las empuesasuen :ei cumplimiento de horas extras y, desde hace tres semanas, realizan

sus tareas por el sistema llamado "a desgano", que se traduce en lentitud en

el servicio

La protesta obrera se lieva a cabo en las empresas "Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires" (con dos millones 700 mil usuarios), Agua y Energía, 'Compania Italo Argentina de Electricidad", que también abastece de energía a zonas de la capital y sus alrededores, y en otros entidades que operan en el interior del pais.

Entre estas entidades, figuran la Dirección de Eneigia de la Provincia de Buenos Aires y la Empresa Provincial de Energía de Córdoba.

Mientras tanto, se reportó que la jornada de hoy transcurrió sin incidentes relativos al orden de las empresas eléctricas, las que durante la semana pasada fueron objeto de vigilancia especial por fuerzas de segu-

Un grupo de representantes sindicales de otras empresas del Estado informaron a la prensa que hoy nuevamente solicitaron a las autoridades una entrevista

con el Ministro de Trabajo, general Horacio Liendo para exponer sus demandas.

Entre los sindicalistas figuraron delegados de la Asociación de Trabajadores del Estado, Asociación Ar-gentina de Telegrafistas, Fra ternidad Ferroviaria y del Sindicato de Obras Sanitarias.

Aunque es en las empresas energéticas donde actualmente está centrado el conflicto, no se descarta que el descontento se haga sentir entre el personal de "Ferrocarriles Argentinos" y otras empresas y dependencias estatales.

Medios sindicales establecieron que en el fin de semana fueron cesanteados en "Ferro carriles Argentinos" cerca de un millar de operarios, lo que ha producido la modalidad del "tra-

bajo a tristeza"

Para hacer frente al conflicto, las distintas organiza. ciones sindicales del sector se unificaron en una Coordinadora, compuesta por todas las fracciones existentes en el sector Ferroviario, la que pasará a formar parte de la Coordinadora de Gremios Estatales, integrada algunas semanas atrás.

El agrupamiento ferroviario tiene como objetivo - c. gún fuentes sindicales - distribuir, la semana entrante, un documento en el que se analiza la situación y se proponen fórmulas de solución

La inquietud en el sector de empresas estatales se trasladó también a "Yaci mientos Petroliferos Fiscales" y se realizó una reunión de Secretarios Generales del Sindicato Unido de Petrokeros del Estado que consideraron la actitud a adoptafrente a la posible aplicación de la ley de prescindibilidad y racionalización.

También se informó que en el ámbito de la Secretaría de Ganadería y Agricultura se produjeron 465 despidos. número a n u n ciado oficial. mente por este organismo estatal el pasado viernes.